



Katzenpopulation im Oberaargau

Als Tierschutzverein Oberaargau betreiben wir aktiven Tierschutz und setzen uns dafür ein, dass gegenüber Haus-, Nutz- und Wildtieren ein respektvoller Umgang gepflegt wird. Bei Bedarf bieten wir Beratung für artgerechte Tierhaltung, Fütterung und Pflege und klären wo nötig Tierhalter über ihre Verantwortung und ihren Pflichten gegenüber dem Tier auf.

So unterstützen wir verschiedenste Projekte, die sich der Bekämpfung des Tierleids in unserer Region verschreiben und stehen mit Behörden und anderen Hilfsorganisationen in Kontakt.

Ein grosser Teil unserer ehrenamtlichen Arbeit dreht sich um Katzen. Wir kümmern uns um Ausgesetzte, Verletzte und Streuner, die uns gemeldet werden. Sie werden von uns Tierärztlich versorgt und in einer Pflegestelle untergebracht, bis wir die Besitzer oder ein neues Zuhause für sie gefunden haben.

Leider sind die Pflegestellen oft mit unerwünschten Kitten belegt. Um die Katzenpopulation und die daraus resultierenden Probleme wie auch Krankheiten einzudämmen, führen wir Kastrationsaktionen, durch die im Voraus mit den Katzenhaltern und dem Tierarzt geplant werden. Wir organisieren das Einfangen der Katzen mittels Katzenfallen, wenn nötig den Transport sowie die Finanzierung. Für Letzteres gibt es diverse Organisationen, welche uns dabei unterstützen.

Leider reagieren oft nicht die Katzenhalter selbst, wenn die Katzenpopulation überhandnimmt, sondern z.B. Nachbarn. Aus diesem Grund freuen sich nicht alle über unseren Besuch, was unsere Arbeit erschwert, weshalb wir unbedingt mehr Aufklärung leisten müssen.

Wir freuen uns, wenn wir Ihnen helfen dürfen.

Brauchen Sie Hilfe? Sie dürfen sich unverbindlich bei uns melden.

Tierschutz Oberaargau
Ressort Katzen

Michèle Rothenbühler
079 903 00 42
Tiziana Mancino
079 554 10 38

